

Presseberichte

Datum:

Dienstag, 9. August 2016

erschienen in:

Gelnhäuser Neue Zeitung

Sommerfest der Opernakademie

Auf dem Anwesen von Bürgermeister Rainer Schreiber gefeiert

Jossgrund-Burgjoß (re). Bei herrlichem Sommerwetter fand auf Einladung des Gesamtleiters der Opernakademie, Mike Millard, und des Regisseurs Erik Biegel das Produktionssommerfest der Opernakademie auf dem Anwesen von Familie Schreiber in Burgjoß statt. Athena Schreiber, die die Dramaturgie der Inszenierung übernommen hat, und ihr Mann, Bürgermeister Rainer Schreiber, freuten sich, ein internationales

Publikum auf ihrem Hof begrüßen zu können.

Denn die Mitwirkenden kommen unter anderem aus Irland, England, Japan, Südkorea, Belgien, Österreich und Griechenland. Bei Gegrilltem und einem großen Salatbüfett wurde gemeinsam mit den Helfern bis in die späten Abendstunden gefeiert.

Die Aufführungstermine für "La Bohème" sind: Donnerstag, 18. August, 19.30 Uhr (Premiere), vorher ab 17 Uhr Premieren-Büfett im Hotel an der Therme (Kosten: 34 Euro pro Person; Reservierung unter 06052/88133), Samstag, 20. August, 17 Uhr und Sonntag, 21. August, um 18 Uhr.

Eintrittskarten zwischen 24 und 37 Euro gibt es bei der Kurdirektion in Bad Orb, Telefon 06052/8314 und bei www.adticket.de.

Weitere Informationen unter www.opernakademie.com.



Lauschiges Fest unter freiem Himmel gefeiert.